

*Le président cubain a fait le point
sur les préparatifs de la nouvelle
année scolaire*

Image not found or type unknown

La Havane, 29 août (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a vérifié mardi les préparatifs pour le début de l'année scolaire 2023-2024, la première après la pandémie de Covid-19, qui durera 46 semaines pour commencer le 4 septembre.

Lors de la réunion, le Président a insisté sur la nécessité d'accorder une attention différenciée aux travailleurs du secteur de l'éducation qui travaillent dans des conditions complexes.

Il a également indiqué qu'une proposition devrait être élaborée pour inclure des visites médicales et des consultations régulières, ainsi que l'offre d'options commerciales abordables par les gouvernements

locaux.

Cette réunion de travail a eu lieu après la tournée des directeurs et fonctionnaires du ministère de l'éducation (Mined) à travers le pays pour évaluer les conditions et les garanties pour le début du prochain trimestre scolaire.

À l'issue de la réunion, la ministre de l'Éducation, Naima Trujillo, a déclaré à la presse que la tournée avait permis de vérifier les principales préoccupations, dont beaucoup concernaient la couverture des enseignants, la garantie du matériel d'étude de base et l'attention portée aux enseignants.

Selon Mme Trujillo, ces contacts ont servi à donner une impulsion, à unir les volontés et à voir les détails de chaque contexte afin de prendre des décisions et de chercher des alternatives pour la réussite de l'année scolaire.

Trujillo a affirmé que les principaux défis sont liés à l'évaluation permanente de la couverture du personnel enseignant afin que les décisions prises soient durables et que toutes les classes bénéficient de l'attention nécessaire.

Il a souligné la particularité du calendrier scolaire actuel, qui comprendra deux concours d'entrée à l'enseignement supérieur, en octobre et en mai.

"Environ 1,7 million d'enfants, d'adolescents et de jeunes cubains iront en classe en septembre dans des conditions d'équité et de justice, ce qui constitue une grande fête pour la famille cubaine", a déclaré le ministre de l'Éducation. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332678-le-president-cubain-a-fait-le-point-sur-les-preparatifs-de-la-nouvelle-annee-scolaire>



Radio Habana Cuba